



Frankfurt am Main, 06.04.2018

## Hausmitteilung – Stand Turnhallenbau Schüler- und Elternschaft

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,

die Osterferien neigen sich dem Ende und Sie sind/ihr seid hoffentlich alle gut erholt.

Zur besseren Vorbereitung auf das, was Sie/Euch am Montag infrastrukturell an der Schule erwartet, möchten Frau Weirich und ich kurze Hinweise zum Baubeginn beziehungsweise der Baustelleneinrichtung für den Bau unserer Turnhalle übersenden (Fotos anbei).

Stand heute, 06.04.2018:

Die Morgensternstraße ist weiträumig gesperrt, der provisorische Schulhof ist abgesteckt, allerdings gibt es noch keinen „festen“ Bauzaun.

Da dieser frühestens zum 16.04.2018 montiert werden wird, kann und muss der Schulhof weiterhin als Aufenthaltsort für die Schülerinnen und Schüler in den Pausen dienen. **Auch der Lehrerparkplatz ist noch nicht als Aufenthaltsfläche freigegeben.**

Auf dem Schulhof sind die Lärmschutzwände errichtet. Diese sind durch Bauzäune geschützt, sodass das Spielen auf dem Schulhof ungefährlich ist. **Das Klettern an den Bauzäunen ist verboten!!!**

Voraussichtlicher Stand ab Montag, 16.04.2018

Am Montag, dem 16.04. wird das Stadtvermessungsamt weitere Einmessungen vornehmen. Auf dieser Basis werden dann zeitnah die ersten Arbeiten erfolgen. Die ersten Arbeiten finden in Form von Kampfmitteluntersuchungen (erste kleinere Bohrungen auf dem Schulhof) statt. Hier erhalten wir 3 Tage vorher die Information, an welchem Tag genau diese Arbeiten durchgeführt werden.

**Am 16.4. werden wir auch mit dem Schulhof endgültig umziehen.** Als Aufenthaltsfläche dienen dann in den Pausen der provisorische Schulhof auf der Morgen-

sternstraße sowie der dann ehemalige Lehrerparkplatz, eine jahrgangsbezogene Zuweisung erfolgt nicht. In Raum 55 gibt es die Möglichkeit, sich Spielgeräte für den Außenbereich auszuleihen.

**Der Aufenthalt im Zufahrtbereich auf den Schulhof in der Morgensternstraße ist gefährlich und verboten!**

Die Zufahrt zum Schulhof wird von schweren Baumaschinen in unregelmäßigen Abständen genutzt und gehört zur Baustelle. Daher ist es aus versicherungsrechtlichen Gründen nicht gestattet, dass wir uns dort aufhalten.

Derzeit sind wir mit der Stadt noch in Verhandlungen, wo wir Fahrradständer aufgestellt bekommen, hierzu informieren wir noch gesondert.

Wir werden uns zudem bemühen, die Schulgemeinde über den Fortgang der Bauarbeiten auf der Homepage zu informieren. Wichtige und dringende Anliegen entnehmen Sie/entnehmt ihr bitte den Mitteilungen auf dem DSB.

Herzliche Grüße

Claudia Wolff

Beatrix Weirich